



赤い羽根共同募金チャリティー

「支え合い」に賛同する市内のさまざまな団体の代表者が歌や踊りなどを発表し、来場された方は楽しいひと時を過ごしました。

8/28



赤平中学校学校祭

壁新聞や貼り絵、劇やダンス、火太鼓や吹奏楽部の演奏、3年ぶりの学級合唱など、充実した内容を生徒たちは楽しんでいました。

9/3



こども野球教室

日本ハムファイターズOBによる野球教室が開催され、プロの技術を学ぶ機会に、子どもたちは目を輝かせていました。

9/4



赤平小学校児童会選挙

統合後、初めての児童会選挙が行なわれ、立候補者は演説で自分の思いを伝え、有権者の児童は真剣に聞き大切な一票を投じました。

9/9



市民防災体験会

市内外から多くの児童・生徒も参加し、煙道通過体験など災害の疑似体験コーナーや救命訓練をとって災害への備えを学びました。

9/13



文京・若葉保育所 稲刈り体験

5月に子どもたちが田植えをした、平岸の池松さんの水田で稲刈り体験が行なわれました。みんなで頑張ってお米を収穫しました。

9/13

## 広報あかびら

2022年(令和4年)10月号

赤平市役所

〒079-1192 赤平市泉町4丁目1番地

☎0125-32-2211 ㊚0125-32-5033

URL <https://www.city.akabira.hokkaido.jp>

E-mail [kikaku@city.akabira.hokkaido.jp](mailto:kikaku@city.akabira.hokkaido.jp)

赤平市役所公式FacebookとYouTubeも公開中

▼「いきいき体力測定会」の取材に行きました。参加者は、北翔大学の学生さんに体力の測定をしてもらいました。私は、運動不足なので体力をつけるために運動しなければと思いました。／E

▼秋になると6年前に赤平で撮影した全国ドラマを思い出します。あのとき来られた俳優さんとの再会を願っていたら、叶うこともあるんですね。再会って本当にいいですね。／H

広報のつぶやき